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関東東部部長
片山 啓(茨城)

主題 :組み合わされ、
結び合わされて、

造り上げられてゆく

埼玉、茨城、千葉
東京（東側）

クラブ活動報告

東京江東クラブ

• 会長 ： 相川 達男

• 会員数 ： 25名

• 会長主題：

「今一度足元を固めよう！

そこからステップアップ！」



区民まつり

東京江東クラブ

・江東センターに係る行事・イベントの支援
や地元の地域に根付いた地域奉仕

・江東センターに係る子供たちと父兄を対
象にＹＭＣAとの協働としてファミリー
スキーキャンプを開催

・ＹＭＣA共々活気ある活動を実施

ワイズカップサッカー(700名以上の参加）

東京江東クラブ

・例会への出席率を向上させるために、
メンバー同士のバディー制度を導入。

・各月末の役員会で、翌月、翌々月の行事
クラブの事に関してした打ち

合わ

千葉クラブ

• 会長 ： 長尾 昌男

• 会員数 ： 11名

• 会長主題：

「みんなで、つなげよう 」

千葉クラブ

・ 千葉市中央区役所玄関先の
花壇管理(通年）

千葉YMCAの活動のサポー
・「市民クリスマスin千葉｣への支援
・｢障がい者理解体験教室｣への助勤
・｢ちば市国際ふれあいフェスティバル｣
への出店と支援

・｢千葉Ｙ-ケソン市Ｙ交流プログラム｣へ
の金銭・行事支援



千葉クラブ

大阪高槻クラブとのDBC締結
（東西日本区交流会）

5月国際加盟（チャーター）45周年

千葉クラブ

東京グリーンクラブ

• 会長 ： 浅見 隆夫

• 会員数 ： 17名

• 会長主題：

「親睦なくして、奉仕はない 」

東京グリーンクラブ

グランチャ東雲川下り神田川川下り



クラブ暑気払い

親睦はグリーンクラブの得意とする分野

東京グリーンクラブ

クリスマス会
プロの歌手によるオールディーズ

埼玉クラブ

• 会長 ： 上松 寛茂

• 会員数 ： 7名

• 会長主題：

「着実に前進を 」

埼玉クラブ

移動心のふるさと歌声集会
（東山荘）

少数人数、高齢化、女性会員がゼロ
―というマイナス点をプラスに変える
ために、工夫を考える。

わいわいＰＣ教室

埼玉クラブ

・ＹMCAを軸に世界的視野に立った歩
みをしていく

・YMCAに、さらなる貢献策を探る
・CS活動に知恵を出し、メンバーも増
やして新たな発展を目指す



東京北クラブ

• 会長 ： 辰馬 行男

• 会員数 ： 10名

• 会長主題：

「義務を果たし、実りある

ワイズ活動を、そして楽しく 」

東京北クラブ

グランチャ東雲秋祭りドリンクチーム

興望館（児童養護施設）との協働

・11月興望館デー参加
・2月こうぼうかん展覧会出品
・4月興望館を例会会場に

東京北クラブ

清泉祭訪問

清泉YMCA（清泉女子大学）との支援・協働

・毎月の2名程度の例会参加
・2月インドスタディーツアー2名参加支援
・ユースコンボケーション1名推薦承認
・清泉女子大学ガーデンパーティー訪問

所沢クラブ

• 会長 ： 栗原 成晃

• 会員数 ： 10名

• 会長主題：

「次世代を担う若者と共に歩む 」



所沢クラブ

ユース例会

・1月例会でリーダー二人の成人祝いと、全
国リーダー研修会・リーダーズフォーラム
に参加したユースの報告会を開催。参加
リーダーは10人。

・ビジターが数名例会に参加している。

所沢クラブ

ＣＳ事業 狭山丘陵ウォーキング

目的 ・狭山丘陵（都立公園）の自然に触
れて、近隣の人々と友好を深める。

・ワイズメンズクラブ、YMCA理解
参加者：51名

東京ひがしクラブ

• 会長 ： 鮎澤 正和

• 会員数 ： 12名

• 会長主題：

「変化と継続 クラブ一丸！！

PART2 」

東京ひがしクラブ

「楽しい例会」
ベイエリア夜景を背にしたクリスマス例会

第２３回ピースウォークを開催。
・東京大空襲の慰霊碑をめぐるコースを
参加された方とともに約２時間半ウォーク

・戦災資料センターの東京大空襲のＤＶＤ
を鑑賞し、記憶を風化させないことを誓う。



親・子・孫の３クラブ合同例会

東京ひがしクラブ

川越クラブ

• 会長 ： 吉野勝三郎

• 会員数 ： 11名

• 会長主題：

「東日本区大会

を成功させよう！ 」

第72回国際大会（台北）参加
川越クラブ

河合今日子さん入会式

川越クラブ



川越クラブ

東京たんぽぽＹサービスクラブ
15周年記念例会でのＰＲ

茨城クラブ

• 会長 ： 稲本 修一

• 会員数 ： 14名

• 会長主題：

「ワイズを楽しもう。

輪を広げよう。」

ひろ君募金のための街頭活動
手術は国内で無事終了しました。
ご協力をありがとうございました。

茨城クラブ

チャリティゴルフ
茨城クラブ



東京ベイサイドクラブ

• 会長 ： 峯岸 友彦

• 会員数 ： 15名

• 会長主題：

「焦らず細部まで確実に、

楽しく全員で大胆に！ 」

東京ベイサイドクラブ

例会風景（部長訪問）

Simple：仕事や家庭を意識し、出来る限り土
か日の一日での活動を心掛ける。

Slim ：実働人数が限られ、各事業も確
立していない現状を維持

Speed： メールとLINEを駆使し連絡を取る。

CS事業ごみラン

・新規CS事業をという目標を掲げ、ゴミラ
ンを事業として確立

・11月と1月に2回実施

東京ベイサイドクラブ

関東東部
活動報告



活動目標
○部長主題

「組み合わされ、結び合わされて、造り上げられ
てゆく」

○やりたかった事

・20周年記念部会を成功。

・クラブと部、クラブ間、そしてＹＭＣＡとの連携

強化

・利根川理事を部全体で盛り上げる。

理事方針に対する応答

（１）クラブ拡張と会員増強

・2名減となったが、柿沼敬喜会員増強
事業主査の主導によりEMC委員会を3
回実施

・新クラブの候補地の選定や会員増強
に向けた意識の共有と課題を確認.

理事方針に対する応答

（２）部の強化・活性化

○ＨＰの更新
・HPを見直し、HPを見ればワイズの組織
や活動を理解して頂ける様に改めた。

・各クラブの紹介ページを設け、EMCや
CS活動をサポート

○関東東部独自のML
（k_yscom）を開設

○宅話者リストを作

理事方針に対する応答

（２）部の強化・活性化

○会員意識調査のアンケートの実施

部自体も極力動き、発信をし、提案を重
ねながら、硬直していた組織に対して、
今後の活性化に向けて、一定の刺激を
与えることができた。



理事方針に対する応答

（３）ＹＭＣＡとの協働の強化

○20周年記念部会
元APAY総主事の山田公平さん、日本
YMCA同盟の有田征彦さんお招きしYMCA
との協働について協議

○ユース例会
青木一芳ユース事業主査主導で、各クラ
ブでユース例会を実施、ユース理解とユー
スへのワイズのPR

理事方針に対する応答

（４）スリム（３Ｓ）による運営

○郵送物の削減
部報や部会案内を、これまで印刷して郵
送していたものを、pdfをメールにて配信す
る形に改めた。

○単年度で部の会計管理
繰越金を見込み部の単年度決算は毎年
赤字決算であった管理を改め、今年度は
黒字で終える見込み。

1年間、関東東部の皆さま
ありがとうございました。
次期も長尾部長と共に

関東東部を盛り上げてい
きましょう。


